

Les Yeux Ouverts (Le Barroux)

Communiqué de Presse n°3 du 17/06/2000

Appel des Yeux Ouverts Municipales de 2001

- Le 11 mars 2000, l'association "Les Yeux Ouverts" du Barroux (Vaucluse) a lancé un "Appel" aux associations de la région PACA concernant les élections municipales de mars 2001. Ces élections se présentent en effet comme particulièrement propices aux alliances plus ou moins masquées avec l'extrême droite. Notre but est d'élever une barrière devant ce péril pour notre société.
- Installée dans le petit village du Barroux (Vaucluse), l'association "Les Yeux Ouverts" combat, depuis juin 1995, les idées de l'extrême droite et de l'intégrisme que propagent 2 monastères qui s'y sont implantés. L'influence de ces idées s'étend insidieusement sur la vie politique, économique et culturelle de la commune, de la région, et même largement au-delà. Face à cette banalisation, il était de notre devoir de réagir.
- En conséquence "Les Yeux Ouverts" et de nombreuses associations partenaires ont décidé de soumettre aux candidats un engagement public sur des valeurs de référence qui appartiennent à la droite comme à la gauche. Ceci à un moment charnière où le mot politique (en France comme ailleurs en Europe) doit retrouver son sens et sa valeur.

Liste ouverte des associations partenaires : Musique Espérance, Ras l'front Vitrolles, Alerte Orange, Le Sursaut, Tous Ensemble, MRAP 84, Cercle Républicain Mazan, Pain & Liberté Vaison-la-Romaine, Ballon Rouge Aubagne, Faire Face Orange, LDH Hyères & Forcalquier...

Les Yeux Ouverts

Téléphone: M-Françoise Rogez 04 90 62 50 07 - Fax: 04 90 46 05 12

Site: www.les-yeux-ouverts.org - eMail : contact@les-yeux-ouverts.org